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  皆さん、おはようございます。

本日は早朝から清掃活動に汗を流

していただきました。近年は人吉

城歴史館一帯を清掃する機会が多

かったわけですが、このたび、川

越公弘環境保全委員長から創立４

０周年記念時計塔（当時は堤正博会長、尾方芳樹

幹事）の表面の汚れが目立ってきたとのご指摘が

あり、SAAの皆さんと共に準備を整えていただきま

した。そして宮原、延岡両パスト会長には高所作

業車の手配と操縦をお願いし、時計塔の金属面を

隅々まで拭きあげていただいたおかげで、以前の

輝きを取り戻しました。地域の方々にも引き続

き、気持ちよく活用していただけるものと思いま

す。 

ここ村山公園には、人吉ロータリークラブ創立

２０周年記念事業として「ロータリーの森（石

碑）」（嶽村虎紀会長、伊久美寛志幹事）、同３

０周年「記念塔NEW MOON」（斉藤積会長、堤脩幹

事）があります。今回はそこまで手が回りません

でしたが、今後の機会に清掃をしたいところで

す。ちなみに、その他の記念事業として、現存し

ませんが１０周年「人吉駅前時計塔」（堤治助会

長、西川秀生幹事）、そしてお馴染みの５０周年

「人吉城跡記念碑」（山口正記会長、大島浩路幹

事）があります。これに続いて、６０周年「時計

塔」（本田節会長、葉山稔洋幹事）が今年１１月

にも人吉市役所新庁舎玄関前に建立される運びと

なりました。楽しみにしたいと思います。 

さて、過日、RI事務総長のジョン・ヒューコ氏

より、ロータリアンに対して「合同奉仕週間」へ

の参加呼びかけがありました。期間は１０月１０

日から１６日までということで少々タイミングが

ずれておりますが、よい機会だと思います。この

合同奉仕は、ロータリーとローターアクト、それ

から他団体である国際キワニス、ライオンズ、オ

プティミストが協力して地域貢献活動を行うとい
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村山公園 人吉ＲＣ40周年記念時計塔周辺                          

   

          村山公園 テニスコート側駐車場 



う珍しい取り組みだと思うのですが、社会に大きな

インパクトを与えるという意味で、力を合わせて地

域活動を行う週間となっているようです。内容は、

公園や道路、河川などの清掃活動、植樹、社会弱者

への食糧や衣類支援、子どもたちへの読み聞かせ、

動物保護活動などとなっています。 

最後になりましたが、本日は人吉中央ロータリー

クラブ幹事の高橋角栄様に清掃から例会までメーク

アップご参加いただきました。朝食の用意もお願い

してお届けいただいたところです。大変お世話にな

り、ありがとうございました。 

 
 
   
 

         幹事 竹長一幸 

≪連絡事項≫  

・2720地区より 

  ①ガバナー月信10月号地区ホームページ掲載 

  ②10/2に行われましたロータリー財団セミナー 

 （ZOOM）開催お礼（参加；石蔵・片岡） 

 ③ローターアクト第37回年次大会は現地集合型大 

  会に変更されました。現時点登録者無し 

・次回の例会 

 10/15大森克磨ガバナー公式訪問例会  

 会場「あゆの里」２階エルダンジュ 

      11:00～12:00 会長・幹事会 

      11:30～昼食 

 食事は例会場隣に準備、12:30までに着席 

 例会12:30～13:30 

 服装はスーツ・ネクタイ・バッジ 

 

    

 

 

【来訪者挨拶】 

  人吉中央ＲＣ幹事 高橋角栄 様 
  
 おはようございます。朝早くから

たくさんの会員が清掃例会に参加さ

れており、さすが人吉ＲＣと感じま

した。本日は朝食に当店のおにぎ

り・サンドイッチを購入いただき、

そして例会まで参加させていただき

ありがとうございました。 

 

 

【環境保全委員会】    委員長 川越公弘 

 皆様お疲れ様でした。植え込みの間のゴミや落ち

葉も掃いてきれいになりました。宮原会員、延岡会

員には高所作業車で時計塔に付着した汚れを落とし

ていただき見違えるほど美しくなりました。 

ご協力ありがとうございました。 

 

     

      点 鐘   石蔵尚之 会長 

  

 

 

 

 

 

現 会 員 数   52名 出席免除会員数 1名 

出席義務会員数 51名  

欠 席 者 数 21名 
 

出 席 者 数 30名 

免除会員出席数 1名 ZOOM( ) 会場(31)名 

＊届け出欠席   青木・有村・有馬・後藤・春木・堀川・岩井 

        岩下・内藤・中村・大賀・岡・尾上・大久保 

        武末・戸高・友永・鳥井・外山・塚本・堤 

＊出席免除会員  愛甲 


